

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ВОЗНИКНОВЕНИЕ И ЭВОЛЮЦИЯ «ИСЛАМСКОГО
ГОСУДАРСТВА»**

Кызылкан Анна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, ст. преподаватель
Ф.С. Саллум

Минск, 2018

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 50 страниц. Список использованной литературы занимает 5 страниц и включает 61 позицию.

2. Перечень ключевых слов

ИСЛАМСКОЕ ГОСУДАРСТВО, ЭКСТРЕМИЗМ, ТЕРРОРИЗМ, МЕЖДУНАРОДНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ИСЛАМ, ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКАЯ СТРАТЕГИЯ, БЛИЖНИЙ ВОСТОК.

3. Текст реферата

Объект исследования – Ближневосточный регион в период XXI века, как очаг региональной нестабильности и один из источников международного терроризма.

Предмет исследования – возникновение и эволюция «Исламского государства», в результате влияния внутренних и внешних деструктивных факторов.

Цель исследования – раскрытие связи между предпосылками к возникновению и становлению «Исламского государства», а также оценка перспектив существования организации в рамках современной системы международных отношений.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (обобщение, анализ, синтез, сравнение) и специально-исторические методы (историко-сравнительный, историко-описательный, структурно-функциональный политологический, историко-типологический, историко-системный, диалектический, ретроспективный).

Полученные итоги и их новизна. Непреходящее значение для успешного противодействия «Исламскому государству», равно как в целом радикальному исламу, имеет консолидация противостоящих им сил. Научная новизна дипломной работы видится в осмыслении влияния идеологического фактора на региональную безопасность.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для формирования комплекса мер по борьбе с экстремизмом в Республике Беларусь.

ANNOTATION

Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 50 pages. The list of references occupies 5 pages and includes 61 positions.

1. Keywords: *The Islamic State, Extremism, Terrorism, International Security, Islam, Foreign Policy Strategy, Middle East.*

2. Summary text

The object of the study is the Middle East region during the 21st century, as a source of regional instability and one of the sources of international terrorism.

The subject of the study is the emergence and evolution of the "Islamic state", as a result of the influence of internal and external destructive factors.

The aim of the research is to reveal the connection between the prerequisites for the emergence and establishment of the "Islamic state", as well as the assessment of the prospects for the existence of the organization within the framework of the modern system of international relations.

Methods of research. General scientific methods (generalization, analysis, synthesis, comparison) and special historical methods (historical-comparative, historico-descriptive, structurally functional political science, historical-typological, historico-systemic, dialectical, retrospective) were used in the work.

The results of the work and their novelty. The continuing consolidation of opposing forces has a lasting value for the successful counteraction to the "Islamic state", as well as on the whole radical Islam. The scientific novelty of the thesis is seen in the comprehension of the influence of the ideological factor on regional security.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results of the work can be used to form a set of measures to combat extremism in the Republic of Belarus